

El video es muy importante para la comunidad de Latinos/Hispanos porque muestra las experiencias de Latinos con culturas diferentes. Ya que mis hermanos y yo fuimos criados por mi padre (Él es blanco), entonces nosotros no hablamos español. Las personas dicen que mis hermanos y yo no somos puertorriqueños. A veces, me pone triste porque nosotros queremos estar en la comunidad y celebrar nuestra cultura con la familia de mi madre. No tenemos que hablar español para ser Hispanos. Nosotros estamos orgullosos de nuestro pasado y somos parte de la comunidad puertorriqueño.